

## **Antrag 3**

### **Digitalisierungsbericht**

Die Gemeinde Hemmingen ist Mitglied einer Breitbandgesellschaft.  
Jetzt sollten auch zügig Prozesse und Anwendungen digitalisiert werden.  
Die Verwaltung wird beauftragt, einen Digitalisierungsbericht vorzulegen und regelmäßig zu aktualisieren.

Dies betrifft vor allem die für die Bürger relevanten Standardprozesse in der Verwaltung, als auch das Management und das Monitoring der Gebäude und Liegenschaften.  
Ferner ist von Interesse, welche weiteren Verfahren wann eingeführt werden.